

オーストラリアが強いわけ

WA州がオーストラリアのホッケーの拠点とされているのは、なぜなのでしょう。オーストラリア男子代表のコーチをしている、Colin Batch さんにインタビューをしました。

Q：コーチは何年間、代表チームでホッケーを教えていますか？

A：代表チームでは7年間です。その前は、ホッケーの選手としてもプレーしていたビクトリア州の州代表チームで教えていました。



Colin Batch
コリン・バッチ
オーストラリア男子代表コーチ

Q：AISのホッケー部門がキャンベラではなく、パースにあるのはなぜですか？

A：理由は設立当時、WA州が全豪で1番レベルが高かったからです。また、施設面でも充実・発達しており、人工芝に水を撒くシステムを取り入れたのもWA州が全豪で1番最初でした。現在、他の州や地域でも良い施設がありますが、常に最先端の技術を取り入れていたWA州は、設立から20年以上たった今でもオーストラリアのホッケーの中心ですね。

Q：オーストラリアでホッケーがこれほどまでに人気なのはなぜですか？

A：他のスポーツと比べるとまだ競技人口の割合は少ないですが、他国とのスポーツの競争意識が高いオーストラリア人には、ホッケーは数々の国際大会で優秀な成績を残しているの高い関心が持てる対象となっているのでしょうか。常に人気がある理由はそこにあると思います。また年代や性別を越えて、どんな人でもプレーができることも理由の1つですね。

Q：州によってホッケーのレベルに違いはありますか？

A：今は、男子はクイーンズランド州が1番強く、過去5回のオーストラリア・ホッケーリーグで4回優勝しています。WA州は80年代のオーストラリアのホッケーをリードしてきた、今年のリーグで準優勝したように今でも、毎年安定した結果を残しています。女子は、WA州のチームが過去4シーズンで3回優勝しています。毎年、州・地域単位で

ベルは上がっていますが、WA州のホッケーはとても高い力を持っていますね。

Q：オーストラリアは世界の中でも強豪と呼ばれていますが、なぜ強いのですか？

A：AISができてから長い年月をかけて、たくさんの強化プログラムを通じて良い選手を多く育ててきたことと、コーチの質や運営面での向上も積極的に行ってきたからです。また、AISや政府のオーストラリア・スポーツ委員会 (Australian Sports Commission)、各州・地域のホッケー協会によるプログラムなどへのサポートも大きいですね。

Q：12月に行われる、U-15 代表の大会にはどのような期待を抱いていますか？

A：国内では、年代別のトーナメントが地元や地域、州レベルで行なわれていますが、ジュニアの国際大会は本当に珍しいです。パースに来てホッケーをする機会がある日本代表チームはもちろんのこと、地元のジュニア代表チームにとっても、全く対戦経験のない海外からのチームと戦い、違う文化を学ぶということはとても意義のあることだと思います。

Q：コーチの目標は何ですか？

A：ホッケーは年齢や性別を問わないスポーツだということをもっとたくさんの人に伝えて、ホッケーに興味を持ってもらい、どのような形でも良いのでホッケーに携わってもらいたいですね。代表としては、常に世界のトップに君臨することです。そして、来年の北京オリンピックでも金メダルを取りたいですね。

Q：読者にメッセージをお願いします。

A：ホッケーは観ても、実際にやっても、とてもエキサイティングなスポーツです。パースに住む日本人の方には、ぜひU-15の大会を観に行き、ホッケーを楽しんでもらいたいです。



練習で円陣になるオーストラリア男子代表チーム